



MOODY'S DE MÉXICO

Cambia forma para calificar a bancos

La firma Moody's de México implementó en nuestro país una nueva metodología actualizada para calificar bancos, la cual es titulada "Metodología de Calificación: Bancos" y se encuentra disponible en su sitio de internet.

El nuevo esquema refleja la metodología global de bancos actualizada y publicada por

Moody's Investors Service el mes pasado.

Los cambios a la metodología reflejan el conocimiento obtenido de la crisis y el cambio fundamental en la industria bancaria y su regulación. El enfoque modificado para establecer las evaluaciones de riesgo crediticio base (BCA) ayuda a predecir las fallas bancarias de manera más exacta.

Un cambio clave es la modificación a nuestro marco para determinar el riesgo de una falla bancaria, expresado por la BCA. *(Redacción).*

